

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT karena atas rahmat, ridho, dan hidayahnya, penulis dapat menyelesaikan penelitian ini, sebagai salah satu persyaratan untuk mendapatkan gelar sarjana pendidikan pada jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Dalam penyusunan penelitian ini, Penulis menyadari bahwa penelitian ini dapat selesai karena banyak pihak yang telah mendukung. Oleh karena itu, penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada : Ibu Dra. Dewi S. Prawiradilaga, M.Sc, selaku Ketua Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan, dan Ibu Dr. Eveline Siregar, M.Pd selaku Sekertaris Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan, Dr. Khaerudin M.Pd selaku Dosen Pembimbing I dan Dra. Suprayekti M.Pd selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan saran dan masukan, dan semua dosen dan staf KTP atas ilmu dan segala kemudahan selama penulis mengikuti perkuliahan.

Kepada kedua orang tua ucapan terima kasih teramat tulus karna doa dan juga dukungan serta motivasi penulis agar tidak pernah menyerah dalam menyelesaikan penelitian ini. Tak lupa juga adik, paman, tante beserta saudara yang ikut memberikan dukungan dan bantuanya agar memotivasi penulis dalam menulis dengan sabar dan ikhlas. Ucapan terima kasih kepada

Ahmad Khotib yang selalu membantu dari awal penelitian ini hingga terealisasikannya penelitian ini. Terima kasih kepada Agus Jamaludin selaku Direktur sekolah SDIT Al Itqon Balaraja yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di lembaga tersebut. Terima kasih kepada Nana seheri selaku tim guru SDIT Al Itqon beserta guru-guru dan pihak yang terkait dalam penelitian ini.

Segenap rekan seperjuangan mahasiswa Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan, terutama rekan angkatan 2010, Desta, Adi, Ade, Adnan, Erwin, Aldi, Bryan, Fauzi, Satrio, Mia, Uci, Bunga dan lainnya, penulis ucapkan terimakasih atas motivasi, bantuan dan doanya. Segenap tim Kosan Ramelan dan Kontrakan RF yang ikut mendukung penulis dalam penelitian ini.

Atas berdasarkan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak, penulis menyadari skripsi ini banyak kekurangan. Semua kritik dan saran akan dirasakan jauh bermakna bagi penelitian selanjutnya.

Jakarta, Juli 2015

Peneliti,

Akhmad Redi Salim